

BOLETÍN No. 173 ->>

Se realizará el XLIX Congreso Nacional de la Sociedad Matemática Mexicana del 23 al 29 de octubre de 2016 en la UAA.

Realizar las gestiones pertinentes para que la comunidad de la Universidad tenga instalaciones y equipamiento dignos forma parte de mis prioridades: MAC.

Del 23 al 29 de octubre de 2016 se reunirán en la Universidad Autónoma de Aguascalientes más de 2 mil catedráticos e investigadores de todo el país y el extranjero en el XLIX Congreso Nacional de la Sociedad Matemática Mexicana (SMM); así lo anunció el rector Mario Andrade Cervantes, durante una reunión con el presidente de dicha asociación, Gelasio Salazar Anaya, en la cual se discutieron requerimientos y actividades para la organización del magno evento.

Al respecto, Andrade Cervantes agradeció la confianza de la SMM para la realización de este evento anual, destacando la funcionalidad y vanguardia de las instalaciones de la Universidad, además de ratificar su apoyo para las necesidades de logística que representa este Congreso Nacional.

De igual manera externó estar convencido de que la participación de estudiantes, académicos e investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes será de gran calidad y con múltiples aportes a los temas que le atañen a las matemáticas, pues no sólo han respondido a la alta exigencia que requiere esta ciencia sino que además realizan proyectos para el desarrollo de sus conocimientos y habilidades de manera continua.

Finalmente el rector de la UAA enfatizó que realizar las gestiones pertinentes para quienes trabajan y estudian en la Institución tengan instalaciones y equipamiento dignas forma parte de sus obligaciones, mientras que los docentes y estudiantes tienen la responsabilidad de forjar la calidad académica y la innovación; por lo que felicitó a la comunidad del departamento de Matemáticas y Física, así como de la licenciatura en Matemáticas Aplicadas de la Autónoma por su trabajo y logros.

Durante la reunión, el presidente de la junta directiva de la Sociedad Matemática Mexicana, Gelasio Salazar Anaya, agradeció el aval de la UAA para la realización de este XLIX Congreso Nacional y destacó los beneficios tanto de las instalaciones universitarias como de la localización geográfica del estado para la realización del evento.

Por su parte, José de Jesús Ruiz Gallegos, decano del Centro de Ciencias Básicas, externó que con este magno congreso la Universidad se enlazará con los mejores matemáticos del país y el extranjero, por lo que se esperan beneficios académicos y de vinculación que abonen a la formación de los estudiantes y la capacitación constante de los profesores.

Quien también tomó la palabra fue Manuel Ramírez Aranda, jefe del departamento de Matemáticas y Física, quien agradeció el apoyo brindado por las autoridades universitarias, no sólo para este evento, sino que también para el fortalecimiento de las actividades de investigación y de la carrera en Matemáticas Aplicadas; y destacó que se continua trabajando para mejorar los indicadores de permanencia de los estudiantes para observar resultados a un mediano plazo, pues se relaciona con áreas de alta exigencia académica.

Durante esta reunión también estuvieron presentes el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; Brenda Tapia Santos, coordinadora general del comité organizador del Congreso Nacional de la SMM; así como Sandra Delgadillo Alemán, catedrática de la UAA y coordinadora local del evento.

